

L. Renaud, et du serment extra-judiciaire de M. J.-H. Grégoire, au sujet de la prétendue attitude de l'ingénieur sanitaire à ce sujet.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport accusant réception desdits documents, et l'informant que l'ingénieur sanitaire a été prié d'agir conformément aux termes du rapport de ladite Commission spéciale du Conseil.

6.—**Résolu:** Vu la déclaration du Médecin Officier de Santé *re* inhumation des corps des personnes pauvres et inconnues, dans les causes du Coroner, que ledit officier soit autorisé à instruire enquête lorsqu'il le jugera nécessaire, afin de décider si la ville doit payer telles inhumations.

7.—**Résolu:** De notifier les inspecteurs sanitaires des écoles de cesser l'inspection le 15 du courant, attendu que les fonds pour ce service sont maintenant épuisés.

8.—**Résolu:** De renvoyer à la Commission de l'Incineration la plainte de M. C.-E. Collin, qui prétend que des déchets sont déposés par la Ville, dans la ruelle en arrière des Nos. 1137 à 1147 de la rue Saint-Hubert.

9.—**Résolu:** De déposer sur le bureau des demandes de positions de la part de MM. E.-D. Veilleux, J.-A. Paquin et E. DeSerres.

10.—**Résolu:** D'autoriser le Médecin Officier de Santé à acheter des livres, timbres-poste, etc., au montant de \$20 pour le service des statistiques.

11.—**Résolu:** De renvoyer au Bureau des Réclamations la demande du docteur L'Espérance, inspecteur de lait, *re* dommages au montant de \$50 causés par son cheval qui, pendant que l'inspecteur se trouvait dans l'exercice de ses fonctions, a pris le mors aux dents.

Adjournement.

I.-J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 6 décembre

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, L.-A. Lapointe, Sadler, Robinson, White, Houlié et Guay.

1.—A la demande de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: De mettre un montant de \$150 à la disposition de la Commission spéciale de l'Annexion pour dépenses casuelles.

2.—Les minutes des sous-commissions *re* (1) Aliénés, en date du 27 novembre 1907, (2) Réclamations, 5 décembre 1907, sont lues et approuvées.

3.—Soumise et lue une lettre du surintendant du service des Licences, recommandant que le contrat pour la confection des numéros en métal, requis par le service des Licences, soit adjugé à la "Montreal Stencil Works" au prix de \$455.55 qui est celui de sa soumission de l'année dernière.

Résolu: De souscrire à cette recommandation.

4.—Soumise et lue une lettre de MM. Parent Frères, au nom de la "Toronto Linotype Co." offrant \$200 pour les matériaux de construction de la propriété de ladite Compagnie, située sur la rue Saint-Antoine, et qui a été expropriée par la Ville.

Résolu: D'accepter cette offre sauf approbation des évaluateurs et de l'inspecteur des Edifices, et à condition que lesdits matériaux de construction soient enlevés d'ici à 15 jours.

5.—Le Département en Loi recommande qu'un montant de \$22,000 soit déposé en Cour, en rapport avec l'expropriation de la rue Saint-Antoine (3ème section), ledit montant étant indiqué dans le rapport supplémentaire des Commissaires qui ont déterminé l'indemnité due à la "Toronto Type Foundry Co. Ltd."

Résolu: De souscrire à ladite recommandation.

6.—Soumis et lu un rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville recommandant de confier l'impression de la *Gazette Municipale* pour cinq ans à la Compagnie de Publications Commerciales.

Et un débat s'engageant, l'étude dudit rapport est différée.

goire, in connection with the alleged attitude of the sanitary engineer in connection with the matter.

Resolved: That a report be made to Council acknowledging the receipt of said documents; and informing that body that the sanitary engineer has been instructed to act in accordance with the terms of the report of the said special Committee of Council.

6.—**Resolved:** That, in view of the statement made by the Medical Health Officer, *re* the burial of the bodies of poor and unknown persons in Coroner's cases, the said officer be authorized to make an inquiry when he considers it necessary, in order to decide in what cases the City should be held to pay for such burials.

7.—**Resolved:** That the medical school inspectors be notified to cease work on the 15th instant, as funds for this service are now exhausted.

8.—**Resolved:** To refer to the Incineration Committee the complaint of C. E. Collin *re* the alleged depositing of refuse by the City in the lane in the rear of Nos. 1137 to 1147 St. Hubert street.

9.—**Resolved:** That the applications for situations of Messrs. E. D. Veilleux, J. A. Paquin and E. DeSerres be laid on the table.

10.—**Resolved:** That the Medical Health Officer be authorized to purchase books, stamps, etc., to the amount of \$20 for the Statistical department.

11.—**Resolved:** That the application of Dr. L'Espérance, milk inspector, *re* damages to the amount of \$50 caused by the running away of his horse while he was on duty, be referred to the Claims Committee.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 6th of December

Present: Ald. Payette, chairman, L. A. Lapointe, Sadler, Robinson, White, Houlié and Guay.

1.—At the request of Ald. Lavallée, it was

Resolved: To place a sum of \$150 at the disposal of the Special Committee on Annexation for contingent expenditure.

2.—The minutes of the sub-committee *re* (1) Insane, 27th Nov. 1907, (2) Claims, 5th December 1907, were read and agreed to.

3.—Submitted and read a letter from the superintendent of the License department, recommending that the contract for metal numbers required by the said license department, be granted to the Montreal Stencil Works for the sum of \$455.55 being the price of their tender of last year.

Resolved: To concur in said recommendation.

4.—Submitted and read a letter from Messrs. Parent Frères, on behalf of the Toronto Linotype Co., offering \$200 for the building material of said Company's property expropriated by the City in St. Antoine street.

Resolved: To accept said offer, subject to the approval of the Assessors and the Building inspector, and conditionally that said building material be removed within 15 days.

5.—The Law department recommended that the sum of \$22,000 be deposited in Court in connection with the expropriation of St. Antoine street (3rd section), said amount being represented by the supplementary report of the Commissioners fixing the indemnity of the Toronto Type Foundry Co. Ltd.

Resolved: To concur in said recommendation.

6.—Submitted and read a report from the City Hall Committee recommending that the printing of the *Municipal Gazette* be entrusted for a period of 5 years to the Trades Publishing Co.

And a debate arising, further consideration of said report was deferred.